



Ohne Fleisch:

(*) **Linsen-Bratlinge** - vegetarisch - **20,60 €**

Die hausgemachte, vegetarische Variante einer Bulette aus Linsen, Haferflocken, Cous cous u.v.m.
servieren wir mit einer Backkartoffel, etwas Quark und sommerlichem Salat

Lentil patties - vegetarian -

The homemade, vegetarian version of a meatball made from lentils, oatmeal and cous cous and much more. We serve it with a baked potato, some quark, and a summer salad

Salat mit Wassermelone, Hirten-Käse, Minze und Garnelen - vegetarisch - **13,90 €**

Erfrischender Salat von Wassermelone und Hirten-Käse, etwas Blattsalat und dazu etwas Baguette, gebratene Garnelen und Chili-Majo - perfekt im Sommer als leichtes Gericht.

Alternativ: auch ohne Garnelenspieß und ohne Majo

10,90 €

Watermelon and Feta Cheese Salad with Mint and Shrimp Skewer - vegetarian -

A refreshing salad made with watermelon and feta cheese, topped with a few lettuce leaves and served with some baguette, a pan-seared shrimp skewer, and a bit of chili mayo -

Alternatively: also without the shrimp skewer and without the mayo

Lauwarmer Ziegenkäse

-vegetarisch -

19,50 €

Scheibe vom Ziegen-Camembert mit Thymian & Honig gratiniert servieren wir lauwarm und zusammen mit marinierten Blattsalaten, karamellisierten Walnüssen, Cranberrys, Früchtedeko und etwas Baguette

"Baked goat cheese" Slice of goat's camembert gratinated with thyme and honey serve lukewarm and together with marinated leaf salad, caramelized walnuts, cranberries, fruit decoration and some baguette

Aus dem Wasser:

Zanderfilet, gebraten

22,90 €

servieren wir mit Pfannengemüse, Weißweinsauce und kleinen Kartoffeln

Fried pike-perch fillet served with pan-fried vegetables, white wine sauce and parsley potatoes..

ÜBRIGENS. Für die „KLEINEN „ bis 14 Jahre gibt es auch noch eine KINDERKARTE

By the way: There is also a CHILDREN'S MENU for those under 14 years of age !!!